

Königsfamilie für das neue Jahr

09 Dez 2019

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)

Am Samstag, 7. Dezember feierte die KKSG Sulzbach wieder ihren traditionellen Nikolaus- und Königsabend im Sulzbacher Schützenhaus. Im Vorfeld hatten alle Vereinsmitglieder im Rahmen des Herbst- und Königsschießens die Möglichkeit am Wettschießen auf verschiedene Scheiben sowie in verschiedenen Disziplinen teilzunehmen. In diesem Jahr beteiligten sich 91 Schützinnen und Schützen. Die Vorstandschaft freute sich über eine hohe Beteiligung und nach der Begrüßung durch den ersten Schützenmeister Manfred Kuhn erfolgte die Preisverleihung der Ehrenscheiben an die Aktiven und die Jugend. Darüber hinaus wurden der Deutsche Meister Ewald Schäfer sowie die Meister-Mannschaft bestehend aus Andreas Abramczuk, Burkhard Stapf und Ewald Schäfer für ihre Erfolge geehrt. Das Highlight des Abends bildete die Proklamation der neuen Königsfamilien und Prinzen. Hier die diesjährigen Preisträger und Majestäten:

Königsfamilie – Aktive:

König: Werner Ziemlich

1. Ritter: Manfred Kuhn

2. Ritter: Norbert Ziemlich

Pistolenprinz: Hans Weber

Bogenprinz: Tobias Geiß

Königsfamilie – Jugend und Junioren:

König: Luca Kraus

1. Ritter: Jan Bilz

2. Ritter: Luis Jäger

Lichtgewehr Pokal: Amy Jakob

Bogen Ehrenscheibe – Jugend: Jan Bilz

Bogen Ehrenscheibe – Aktive: Jürgen Bergmann

Blasrohr Wanderpokal: Andreas Schwab

Ehrenscheibe der Jugend – LG/LP: Jonas Kuhn

Ehrenscheibe der Aktiven – LG/LP: Stephan Matyssek

Ehrenscheibe der Senioren – LG/LP: Manfred Kuhn

Jahrespreis Auflage – LG/LP: Matthias Kuhn

Buxmann Wanderpokal – LG/LP: Frank Nebel

KK-Sportpistolen Ehrenscheibe: Klaus Ziemlich

KK-Sportpistolen Pokal: Jochen Schüßler

Glücksscheibe – LG/LP: Sabine Zahn

Zum Abschluss erfreute der Nikolaus die kleinen und großen Schützen mit einigen Anekdoten aus dem Vereinsleben und kleinen Präsenten. Nach dem offiziellen Teil ließen die Schützen den gelungenen Abend

noch gemütlich ausklingen.



Kommentare

Einen Kommentar schreiben